

## ABSTRAK

Fania Eka Rachmawati, 1720210191, “**Pengaruh *Profit Sharing Ratio (PSR)*, *Islamic Income Versus Non-Islamic Income Ratio (IIR)*, *Non Performing Financing (NPF)* Dan *Debt To Equity Ratio (DER)* Terhadap Profitabilitas (Studi Kasus Pada Bank Umum Syariah Di Indonesia)**”

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Profit Sharing Ratio (PSR)*, *Islamic Income versus Non-Islamic Income ratio (IIR)*, *Non Performing Financing (NPF)* dan *Debt to Equity Ratio (DER)* terhadap Profitabilitas (Studi Kasus pada Bank Umum Syariah di Indonesia) periode 2015-2019. Penelitian ini penting dilakukan karena dapat menjadi dasar ilmiah bagi para pemangku kepentingan khususnya bank syariah dan calon investor untuk menciptakan kinerja bank syariah yang semakin baik.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif. Berdasarkan tingkat *eksplainsinya*, jenis penelitian ini merupakan penelitian deskriptif. Data yang digunakan telah disesuaikan dengan rentan waktu penelitian dari masing-masing variabel yang digunakannya. Jika dilihat mengenai waktu pengumpulannya, maka jenis data dalam penelitian ini adalah data panel dalam tahunan. Data ini terdapat pada laporan Statistik Perbankan Syariah periode tahun 2015 sampai dengan tahun 2019. Populasi dalam penelitian ini adalah laporan keuangan dari seluruh Bank Umum Syariah di Indonesia pada tahun 2015-2019. Pengambilan sampel dalam penelitian ini menggunakan metode *Purposive Sampling*. Sampel dalam penelitian yang memenuhi kriteria ada 7 sampel bank syariah yaitu, BSM, BMI, BNIS, BRIS, BSB, BCAS dan BMS. Analisis data diolah menggunakan Eviews versi 9.

Analisis data menggunakan statistik deskriptif, Estimasi Model Regresi Data Panel, Pemilihan Model Regresi Data Panel, analisis regresi data panel, Uji Asumsi Klasik dan uji hipotesis. Setelah semua data dalam penelitian ini terkumpul dan telah dilakukan analisis, maka penelitian ini memperoleh hasil yaitu: 1) *Profit Sharing Ratio (PSR)* berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas. Hal ini ditunjukkan dengan nilai signifikansi sebesar 0,0001 pada koefisien alpha 5% menunjukkan nilai signifikansi  $< 0,05$ . 2) *Islamic Income versus Non-Islamic Income ratio (IIR)* berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas. ditunjukkan bahwa nilai signifikansi sebesar 0,0075 pada koefisien alpha 5% menunjukkan nilai signifikansi  $< 0,05$ . 3) *Non Performing Financing (NPF)* berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas. ditunjukkan bahwa nilai signifikansi sebesar 0,0000 pada koefisien alpha 5% menunjukkan nilai signifikansi  $< 0,05$ . 4) *Debt to Equity Ratio (DER)* berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas. Hal ini ditunjukkan bahwa nilai signifikansi sebesar 0,0232 pada koefisien alpha 5% menunjukkan nilai signifikansi  $< 0,05$ . 5) *Profit Sharing Ratio (PSR)*, *Islamic Income versus Non-Islamic Income ratio (IIR)*, *Non Performing Financing (NPF)* dan *Debt to Equity Ratio (DER)* berpengaruh terhadap profitabilitas. Hal ini ditunjukkan dengan nilai signifikansi sebesar  $0,000000 < 0,05$ .

**Kata kunci:** Profitabilitas, Bank Umum Syariah, *Profit Sharing Ratio (PSR)*, *Islamic Income versus Non-Islamic Income Ratio (IIR)*, *Non Performing Financing (NPF)* dan *Debt to Equity Ratio (DER)*.